



P A T R I A U N I D A

“Por un México Valiente”



COMUNICADO REFORMA PODER JUDICIAL

En Fundación Patria Unida manifestamos con profunda preocupación que el Poder Ejecutivo intente erosionar, a través de una reforma constitucional, la independencia y autonomía del Poder Judicial, pues esos cambios politizarán la impartición de justicia y socavarán la división de poderes, además de que menoscabarán la República Democrática.

En esta fundación expresamos nuestro pleno apoyo y reconocimiento a los secretarios, jueces y magistrados, así como a todos los demás integrantes del Poder Judicial de la Federación por su defensa del Estado Constitucional y de Derecho en contra de la Reforma Constitucional en Materia de Justicia Federal.

Asimismo, condenamos cualquier acción por parte del Presidente de México o de sus aliados en contra del Poder Judicial y de la impartición de justicia independiente, imparcial y libre en México.